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A Cresol Minas Gerais finalizou as 
Assembleias Gerais de Relaciona-
mento, etapa de preparação para a 
Assembleia Geral Ordinária. Foram 
realizadas as assembleias presenciais 
nos 20 munícipios, onde a Cresol tem 
suas agências e em Muriaé aconteceu 
dia 20/03, no Estância Manancial. 
Essas Pré-Assembleias culminaram na 
AGO (Assembleia Geral Ordinária), que 
aconteceu no dia 26, no formato digital 
para todos os associados. 

Diretores, colaboradores e coopera-
dos comemoram o crescimento da 
Cooperativa resultante do último ano 
(exercício 2023)

Para João Paulo Dias da Fonseca, 
Presidente do Conselho de Adminis-
tração da Cresol Minas Gerais, é impor-
tante esse momento de preparação da 
Assembleia, pois as Cooperativas de 
C r é d i t o  t ê m  a  o b r i g a ç ã o  e 
responsabilidade de prestar contas até 
o mês de abril de cada ano com seus 
associados e em março são feitas as 
visitas às agências. "Temos o orgulho 
de fazer de forma presencial, olhando 
no olho do nosso cooperado, que é 
nosso convidado de honra. Nesse 
momento também está acontecendo a 
mesma Assembleia em outras agências 
da Cresol na região. Mostramos os 
resultados econômicos e financeiros da 
cooperativa, assim como os sociais, 
resul tados de nossas ações de 
relacionamento com o cooperado e a 
comunidade. Temos muito a celebrar. 
2023 foi um ano de desafios políticos e 
econômicos no país e isso reflete nos 
negócios. Mas conseguimos crescer 
aproximadamente 30% e entregar um 
ó t imo resu l tado  para  todos  os 
cooperados", explica.

João Paulo afirma que a sensação é 
d e  o r g u l h o ,  m a s  t a m b é m  d e 
agradecimento aos associados que 
confiaram e acreditaram, colocando 
seus recursos e suas movimentações 
financeiras para que os fossem 
evidenciados. "Também contamos com 
a eleição do nosso Conselho Fiscal. 
Apresentamos chapa única para 
participar. 2024 é um ano de festa, com 
nossos 20 anos de atuação na região, 
uma marca muito relevante. Temos 
orgulho da Cresol ter nascido aqui na 
nossa região, com essas pessoas

simples, trabalhadores rurais e que 
acreditaram nessa gestão financeira 
que proporcionamos. 20 anos depois, 
estamos comemoramos quase 1 milhão 
de ativos e mais de 22 mil associados”, 
completa. 

Segundo Alex Leite Guimarães, 
Gerente da Agência em Muriaé, os 
n ú m e r o s  a p r e s e n t a d o s  f o r a m 
importantes para o demonstrativo de 
consolidação da Cresol como uma das 
maiores instituições financeiras, não só 
d a  c i d a d e ,  m a s  d o  p a í s .  " S ó 
conseguimos chegar nesses números 
através da relação da nossa equipe 
com os nossos cooperados. Nosso pilar 
principal é o diferencial no atendimento. 
Temos orgulho de falar que nossos 
associados não são CPFs avulsos, mas 
pessoas muito bem acolhidas, que 
fazem parte de uma família", reforça.

Alexandre Barros Rodrigues, Diretor 
de Negócios da Cresol Minas, diz que é 
muito bom poder compartilhar com os 
cooperados os resultados, reflexos do 
dia a dia dos trabalhadores e das 
agências. "Ficamos muito felizes em 
trazer um resultado tão positivo. 
Estamos fazendo grandes investi-
mentos de crescimento na nossa região 
e é muito gratificante poder celebrar 
esse momento. A cada ano, novas 
conquistas. Estamos aqui com muito 
orgulho e muita alegria, pois todos nós 
construímos essa história. Tivemos 
uma participação significativa nas 
Assembleias de Relacionamentos e na 
AGO tivemos um total de mais de 3.500 
participantes online, que aprovaram 
nossas propostas”, destaca. 
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Muriaé acaba de ganhar sua 
segunda Cozinha Comunitária. A 
nova unidade criada no bairro São 
Joaquim foi inaugurada na noite 
de sexta-feira (22) para funcionar 
nos mesmos moldes da que já 
existia no Aeroporto.

O atendimento é voltado para 
famílias em vulnerabilidade social 
e o cadastro deve ser realizado 
junto ao CRAS São Joaquim. As 
refeições, que são servidas 
diariamente e custam R$2 no 
almoço e R$1 no jantar, têm o 
objetivo de garantir segurança 
alimentar e nutricional às pessoas 
atendidas.

A nova Cozinha Comunitária 
ganhou o nome de “Maria de 
Lourdes de Azevêdo Campos”, 
que por mais de 20 anos dedicou 
trabalho voluntário em prol das 
pessoas na Pastoral da Criança. 
O local está situado à rua Agnaldo 
de Oliveira, atrás da creche que 
atende aos moradores do São 
Joaquim e Joanópolis.

O evento de inauguração teve 
a presença do deputado estadual  
Cristiano Silveira, que colaborou 
com emenda parlamentar para a 
criação do novo espaço. Repre-
sentando a família estiveram 
presentes sua filha Tatiana e o 
viúvo da homenageada Luiz 
Jabor.

Fabiano Amaral

Foto: Reprodução/TV Gazeta
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A Fazenda Babilônia, em Vieiras, 
propriedade de Waldinei Chicarelli, foi 
palco de um momento histórico e muito 
importante na política regional. Na 
sexta-feira 15/03, foi realizado o 
Encontro Regional do PDT, com a 
participação de lideranças municipais, 
regionais e até mesmo estaduais. Na 
ocasião, o evento contou com a ilustre 
presença do Dr. Mário Heringer 
(Presidente Estadual do PDT e 
Deputado Federal-MG), que tem dado 
sequênc ia  a  uma mara tona de 
encontros políticos em Minas Gerais, 
cumprindo o dever de trazer e ouvir 
novas ideias para almejar um país 
diferente. Também foi ocasião de 
filiação do partido por parte de políticos 
regionais.

Para Mário Heringer, é importante 
realizar encontros regionais, para unir 
amigos, companheiros, políticos e 
pessoas que entendem dessa área e 
sabem que ela é a única forma de 
r e s o l v e r  c o n fl i t o s ,  d e  m o d o  a 
transformar a sociedade que tem 
estado tão polarizada e rancorosa com 
os lados opostos de ideias. "Tivemos a 
oportunidade de mostrar para nossa 
região que entendemos este momento, 
mas analisamos de forma diferente o 
que o mundo está vivendo. Temos a 
preocupação com o meio ambiente, 
com o aquecimento global, e não 
podemos  de i xa r  os  i n te resses 
econômicos falarem mais alto que a 
qua l idade  de  v ida  do  p lane ta . 
Observamos também as desigualdades 
no Brasil, que aumentaram demais. 
Tem muita gente vivendo abaixo da 
linha da pobreza e isso é inadmissível, 
além de gerar um clima de insatisfação, 
desgosto e até mesmo descontrole 
emocional. Temos que rever isso, já que 
o Brasil é o maior produtor de alimentos. 
Não podemos aceitar que o brasileiro 
passe fome", explica.

Mas, segundo Mário Heringer, ainda 
há esperança e o PDT tem esse 
comprometimento, com a certeza de 
que o Brasil vai melhorar. "Mas, para 
isso, temos que ter educação e 
conscientização para a nova geração. 
Junto a pessoas como eu, que também 
estou disposto a aprender, assim como 
fiz durante toda minha vida: evoluindo, 
melhorando e entendendo as coisas. 
Um dos maiores aprendizados foi 
combater o comportamento autoritário e 
machista dos nossos antepassados e 
reconhecer o potencial da inteligência e 
disposição das mulheres na sociedade. 
É um momento importante para 
valorizarmos elas e fazermos uma 
reviravolta, pois não é só o homem que 
sabe e aprende. As mulheres são 
importantes para esse momento de 
mudanças e desenvolvimento que 
buscamos. Eu acredito no potencial 
des te  pa ís ,  começando  com o 
desenvolvimento regional, desde as 
pequenas e médias cidades. Essa é a 
chave para equilibrarmos o país. Não 
podemos permitir a perda da segurança 
para a violência. As pessoas merecem 
dignidade na saúde, educação e o 
alimento na mesa. Isso é o mínimo. 
Queremos buscar muito mais para um 
país melhor. O PDT quer transformar 
esse momento que o Brasil vive", 
reforça.

Waldinei Chicarelli de Andrade, ex-
prefeito de Vieiras, disse que é sempre 
um prazer receber todos da região. 
"Tivemos a presença ilustre do Dr. Mário 
Heringer, que trouxe novidades para os 
companheiros prefeitos, os filiados ao 
PDT e os pré-candidatos. Temos muito 
a ganhar com a presença dele e com 
essa parceria. Ele é de Manhumirim, 
está sempre perto dos políticos e da 
população. Foi um dia muito importante 
para nossa região", finaliza.
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rede de Muriaé, ajudando a resolver 
problemas de toda região. Estamos 
vivendo um novo tempo", reflete.

O Deputado Estadual e Ex-prefeito 
de Muriaé Grego, também mostrou sua 
satisfação em ver que estão sendo 
investidos altos recursos em nossa 
saúde. "De 2020 para cá, já teve 
aumento de mais de 180% nos 
investimentos do Governo do Estado e 
temos uma esperança muito grande 
disso refletir em um atendimento 
melhor. Continuarei comprometido 
com a área da saúde, por isso podem 
contar comigo sempre", acrescenta.

O Prefeito de Muriaé Dr. Marcos 
Guarino, disse que o orgulho é muito 
grande, por ter mais de 35 anos que é 
médico no Hospital São Paulo. "Fui 
Secretário de Saúde e, agora como 
Prefeito, vejo o trabalho excelente que 
está sendo feito pela nossa equipe da 
saúde, com o apoio dos nossos 
políticos e o Governo, possibilitando 
novos recursos para atender a região. 
A prioridade é a população, que será 
atendida com os aparelhos do SUS", 
reforça.

A Enfermeira Maria Cândida de 
Castro lembrou que foi a primeira 
enfermeira contratada pelo Hospital 
São Paulo, no ano do Cinquentenário 
dele. "Trabalhei aqui até 2023. Ao todo, 
são 46 anos de trabalho e pude 
acompanhar todo esse crescimento do 
Hospital. Saber que fiz parte disso, é 
muito importante, ainda sendo hoje 
reconhecida com essa homenagem. 
Não tenho palavras para agradecer. 
Estou imensamente feliz e muito grata 
por todo esse reconhecimento de 
colocar o meu nome no Setor de 
Mamografia", completa.  

Já Dr. Antônio José Monteiro de 
Castro, foi médico no Hospital São 
Paulo nas primeiras décadas de sua 
existência. Durante muitos anos 
t r a b a l h o u  a r d u a m e n te  p a r a  o 
desenvolvimento da inst i tuição. 
Atualmente seu filho e netos fazem 
parte do corpo clínico do Hospital. 

O Provedor do Hospital São Paulo, 
Sinval Ferreira da Silva, afirmou sua 
satisfação com a entrega do novo 
C e n t r o  C i r ú r g i c o ,  a m p l i a d o  e 
modernizado, considerado o melhor da 
Zona da Mata, e o novo aparelho, com 
a possibilidade das homenagens 
prestadas. "É um dia de festas tanto 
para o Hospital São Paulo quanto para 
o cidadão muriaeense. Convido a 
todos para virem conhecer o trabalho 
que estamos fazendo por aqui", 
finaliza.

Foi realizado, no dia 22/03 (sexta-
feira), a solenidade de inauguração do 
Setor de Mamografia "Enfermeira 
Maria Cândida de Castro" e da 
"Reforma e Ampliação do Centro 
Cirúrgico Dr. Antônio José Monteiro de 
Castro" do Hospital São Paulo, através 
de recursos adquiridos pelo o suplente 
de Senador, Renzo Braz e do ex-
deputado Braulio Braz. O evento 
aconteceu no Auditório Dra. Rosemary 
Francisco Feres, com a participação de 
v á r i a s  a u t o r i d a d e s  p o l í t i c a s 
municipais, regionais e estaduais, além 
do corpo clínico, diretoria, colabora-
dores e amigos do Hospital.

Segundo Dr. Fábio Baccheretti, 
Secretário Estadual de Saúde de 
Minas Gerais, a união faz tudo 
acontecer em prol da saúde de Muriaé 
e da região. "É um desafio para o 
prefeito e o secretário municipal de 
saúde e sabemos das demandas. 
Cada município tem a sua realidade e 
as verbas estão garantidas nos 
municípios, com recursos federais e 
estaduais. Os hospitais são muito 
importantes e temos grande otimismo 
em saber que terão mais recursos e um 
atendimento ainda melhor", explica.

De acordo com o Deputado 
Estadual Dr. Wilson Batista, o Hospital 
São Paulo está passando por uma 
p r o f u n d a  t r a n s f o r m a ç ã o ,  c o m 
c r e s c i m e n t o ,  i n v e s t i m e n t o s , 
equipamentos modernos e um corpo 
clínico extraordinário, com toda a 
estrutura para enfrentar a demanda da 
macro região. "O HSP tem quase 100 
anos e hoje conta com cirurgias de alta 
complexidade, tanto na neuro, quanto 
na ortopedia, maternidade, alto risco, 
assumindo uma responsabilidade 
imensa na nossa região, com o apoio 
do Governo do Estado e da Prefeitura, 
com gestão plena. Tenho certeza que 
os resultados vão melhorar ainda mais. 
A demanda sempre é infinita, mas com 
os desafios planejados, tenho certeza 
que pouco a pouco todos serão 
amenizados", destaca.

Gustavo Valadares, Secretário de 
Governo, mostrou-se feliz em vivenciar 
esse momento e comprovar que o 
estado está sempre presente nos 
municípios, em Muriaé especialmente, 
contando com uma rede de assistência 
à saúde espetacular. "Os deputados 
lutam pela saúde junto ao Governo. É 
um momento de imensa satisfação, 
essa entrega de investimentos do 
Governo Estadual em hospitais da 
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